
～棚倉小学校６年生　議会傍聴～ 
傍聴の 
　感想は？ 
傍聴の 
　感想は？ 

　12月19日の一般質問には、棚倉小学校６年生（３クラス）が、
傍聴に来てくれました。 
　初めての傍聴に少し緊張の様子?!
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３月定例議会日程のお知らせ（予定）
３月１０日（火） 開会・本会議
３月１１日（水） 本会議
３月１２日（木） 一般質問

※正式日程は、３月上旬開催予定の議会運営委員会で協議されます。

●私は棚倉町の広報などで議会の内容が書かれ
ているのを見て「すごく難しいことを話して
いるんだ」ぐらいにしか思いませんでした。
けれど議会傍聴をしてみて「議会は棚倉町の
ことを話し合う大切な場所」だと感じること
ができました。
●私は、議会をしている人たちの姿を見て「こ
の町を良くするため、住みやすい環境にする
ために意見を言い合いきちんと考えてくれて
いるのだな」と思いました。
●議会で話していることの内容はよく分かりま
せんでした。でも棚倉町のことを話している
ので、将来の棚倉町がよい町になってくれた
らうれしいです。
●議場に入ったときとても緊張しました。でも、
議会が始まるとみんな本気でがんばっている
姿を見て格好いいなと感じました。
●私は、この議会を見てて一番やって欲しいこ
とがありました。それは自殺についてです。
話を聞いていて毎年自殺している人が増えて
いることがわかりました。このことは早く解
決してもらいたいと思いました。
●子供の交通安全、街灯を増やす、帰りのこと
について、僕の家の前は暗くなると明るくな

くて危険なので街灯を建てて欲しく、賛成派
です。

●町のことをよく考えていて、みんなで話して
いるところを見ると、議員に選ばれた人たち
は町をよく見ないといけなくてとても大変な
仕事だなと思いました。

●結婚の話から、町の子どもの安全、ルネサン
ス棚倉まで、たくさんの事柄に目を向けてい
て議員さんは大変だけど、みんなに選ばれて
いる人だけあってしっかりしていてすごいと
思いました。

●小・中学生の引きこもり、不登校、学校への
携帯電話持込などのことを、私たちのために
町長さんたちが一生懸命考えてくれていまし
た。

３月１３日（金） 休会
３月１４日（土） 休会

３月１５日（日） 休会
３月１６日（月） 常任委員会
３月１７日（火） 常任委員会
３月１８日（水） 休会
３月１９日（木） 本会議・閉会


